

## LAMPIRAN

### WAWANCARA

Kepada responden yang saya hormati, perkenalkan saya Ronal Pramono mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Jurusan Manajemen Unika Soegijapranata, memohon bantuan dan kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/I untuk meluangkan waktu dalam memberikan jawaban dalam menjawab wawancara yang nantinya akan digunakan untuk membantu proses pengumpulan serta pengolahan data untuk penelitian skripsi saya. Wawancara dibawah ini berjudul “Deskripsi Karyawan Mengenai Work From Home Selama Pandemic COVID-19 Di PT. Violatama Inti Sejati Semarang”, dimana ini dimaksudkan untuk mengetahui bagaimana deskripsi karyawan bidang penjualan mengenai *work from home* selama pandemic covid-19 ini.

Wawancara ini dibuat dalam rangka kepentingan akademis dan data yang terdapat didalamnya akan dijaga kerahasiaannya mengenai identitas Bapak/Ibu/Saudara/i demi kenyamanan bersama. Dalam wawancara ini diharapkan Bapak/Ibu/Saudara/I untuk dapat memberikan jawaban yang sejujur-jujurnya. Atas waktu, kesediaan, dan kerjasama Bapak/Ibu/Saudara/I dalam wawancara ini, saya mengucapkan terimakasih.

### Lampiran foto saat wawancara

Wawancara bersama informan H L  
menggunakan rekaman suara



Wawancara bersama informan I R



Wawancara bersama informan M D

Wawancara bersama informan I S  
menggunakan rekaman suara



**7.79%** PLAGIARISM  
APPROXIMATELY

## Report #12557893

BAB IPENDAHULUAN 1.1 LATAR BELAKANG Belahan dunia saat ini sedang dihadapkan oleh suatu bencana penyakit dari virus yang berbahaya dan serius menyebabkan dampak yang luar biasa bagi setiap Negara. Virus ini telah menghilangkan banyak nyawa sehingga menjadi ancaman serius bagi setiap Negara dan manusia. Virus tersebut adalah Virus Corona ( Covid-19 ) yang ditetapkan oleh Organisasi Kesehatan Dunia ( WHO ) sebagai Pandemi Covid-19 pada 11 Maret 2020. <sup>24</sup> Virus Corona ini pertama kali terdeteksi di Kota Wuhan, Hubei, China pada bulan Desember 2019 (Mona, 2020). Akhir tahun 2019 dan memasuki tahun 2020 virus ini sudah menyebar ke berbagai Negara akibat penyebarannya yang tidak terlihat dimana virus ini telah berada. Virus ini umumnya menyerang kekebalan tubuh manusia sehingga manusia mengalami